

Emyc Talent Academy, una nueva manera de aprender a cantar y de tocar el piano

20/10/2021



Lau Sánchez y Manuel Ramos dirigen esta nueva academia.

Lau Sánchez y Manuel Ramos han creado en Elda un nuevo concepto de escuela de música, ya que no es necesario contar con una base de solfeo, denominada Emyc Talent Academy: "Emyc es muy novedosa ya que preparamos a los cantantes y músicos en todos los estilos frente a las escuelas que imparten la música más clásica, aunque también ofrecemos esa opción", afirman.

Emyc Talent Academy de Elda es la tercera que abren en la provincia, tras las de Elche y Orihuela. En todas ellas ofrecen clases de canto, piano y lenguaje musical rítmico y melódico para niños, jóvenes y adultos, "no hace falta

saber solfeo porque aplicamos directamente el lenguaje musical a las obras y nuestros alumnos empiezan a tocar desde el primer día", aseguran.

En sus academias de Elche y Orihuela cuentan con 80 alumnos a partir de 5 años, si bien Manuel Ramos considera un privilegio en Elda poder contar con una figura como Lau Sánchez, que es cantante profesional y ha ganado numerosos certámenes como el programa *Duel de Veus* en la televisión valenciana *A Punt*, ya que "Lau está considerada la mejor voz de la Comunidad Valenciana", afirma. En sus academias han preparado

alumnos que han participado en concursos nacionales de cantantes como "La Voz Kids" y "La Voz" de *Antena 3*, "Idols Kids" de *Tele 5* o "Prodigios" en *Televisión Española*.

Los beneficios de la música son numerosos tanto físicos como psicológicos, ya que mejora la capacidad de concentración, la atención o la sensibilidad. De una manera especial, el canto, en todos sus estilos, contribuye a la superación de los miedos a cualquier edad como hablar en público.



Laura es cantante profesional y ha ganado numerosos concursos.

Lau Sánchez afirma que, además de la parte artística, la música constituye una terapia y preparan a personas a las que les gusta cantar, ya sea por afición en casa, en un karaoke o porque quieren tener una proyección profesional: "Cantar produce beneficios físicos, es como si te fueras a hacer cardio al gimnasio, aumenta la capacidad pulmonar, rejuvenece la memoria, mejora la disciplina, la concentración y el autocontrol, y sirve para relajarse. Las clases de canto son una experiencia placentera porque generan endorfinas y hacen que te sientas feliz, en definitiva, la música en general te hace

mejor persona", asegura la cantante.

Manuel Ramos es profesor de piano, compositor y director de orquesta. En Emyc da clases de piano en diferentes estilos como jazz y pop, entre otros, además de clásico. Como pianista ha actuado con numerosos cantantes actuales, además fue el director musical del Misteri d'Elx cuando fue declarado Patrimonio Cultural por la Unesco en el año 2011. Entre sus galardones figura el primer premio como director del Concurso de Orquestas Jóvenes con la Orquesta de Jóvenes de la Provincia de Alicante en Viena en el año 2017.

Por su parte, Lau Sánchez es una artista polifacética, ya que además de vocal coach y cantante, ha presentado galas musicales como los festivales de la canción de Elche y Sevilla este verano. También ha sido finalista en numerosos certámenes de canto.

Se encuentran en la avenida de Las Acacias, 21 de Elda, los puedes encontrar en [Instagram](#) y [Facebook](#).



La academia mejora las capacidades de los cantantes.